REFORMA

Alista IECM solicitud de ampliación presupuestal

ALEJANDRO LEÓN

Debido a que recibió recursos insuficientes para las elecciones de 2024 y para la operación de la dependencia, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) solicitará al Gobierno capitalino una ampliación presupuestal.

El Instituto había pedido 2 mil 900 millones de pesos para afrontar el proceso electoral actual; sin embargo, los diputados locales autorizaron 2 mil 100 millones de pesos.

La consejera Érika Estrada comentó que, del monto avalado, cerca de 840 millones de pesos lo destinarán para el financiamiento de los partidos políticos.

Razón por la que la dependencia contará con mil 260 millones de pesos para organizar las elecciones y atender responsabilidades de actividades ordinarias, apuntó. Las diferentes áreas del IECM se reunirán para definir qué programas cancelarán y cómo van a eficientar el gasto para la organización de las elecciones.

Por ello, será hasta el lunes cuando conozcan el monto que solicitarán al Gobierno de la CDMX como ampliación presupuestal, adelantó.

"Tengo esperanzas de que puedan darnos una ampliación presupuestal, sobre todo, que tengan la apertura para sentarse con las personas consejeras y escucharnos y saber por qué no nos alcanzan estos 2 mil 100 millones.

"Porque no nos va a alcanzar el dinero y cuánto estaríamos pidiéndole a la Jefatura de Gobierno para cerrar todo 2024, pero, sobre todo, por una prioridad, que es el proceso electoral", declaró Estrada a REFORMA.

En caso de ser autorizada, la ampliación presupuestal tendría que ser en el primer semestre del año, pues este tipo de partidas han llegado tarde y no pueden ejercer los recursos como desearían, acotó.

Érika Estrada, consejera

Tengo esperanzas de que puedan darnos una ampliación presupuestal".